

ARTÍCULO DESTACADO

UNA EXPERIENCIA ÚNICA CONSERVACIÓN DE TORTUGAS EN CLUB REGINA CANCÚN

Cada año, de mayo a noviembre, las especies de tortugas marinas instintivamente regresan a los 9.700 kilómetros de playas mexicanas para poner sus huevos y continuar con su especie. Para los huéspedes de Club Regina Cancún, la llegada de las tortugas ofrece una oportunidad única de apreciar este antiguo ritual y hasta jugar un papel activo en la conservación de la tortuga marina.

En cooperación con el Dirección General de Ecología, Club Regina Cancún y otros resorts, participan en el Programa de Protección de la Tortuga Marina en México, que hace parte de una de las iniciativas más avanzadas en el mundo en la protección de tortugas marinas.

México es considerado el país de las tortugas marinas- seis, de las siete especies existentes, se pueden encontrar en su territorio. Cancún, parte de la Península de Yucatán, tiene varias playas para el anidamiento con nutrientes y alimentos claves para esta especie y es reconocida globalmente por ser el lugar en donde habita y se trabaja por su conservación. El programa de Club Regina Cancún ha ayudado a las especies de tortugas Laúd, Verde, Boba y aún la especie más amenazada, la Carey.

Este ritual anual hace que nuestros Socios y huéspedes sean testigos de esta conservación. Ellos pueden ver al personal de Raintree entrenado especialmente para recuperar los huevos que acaban de poner, documentarlos y reubicarlos en nidos nuevos y seguros. Ahí, enterrados a 50 centímetros, los huevos se resquebrajarán luego de una incubación de 45 a 60 días. Bajo los ojos protectores de nuestro personal, se mantienen alejados todo tipo de predadores como pájaros y hasta humanos hasta el nacimiento.

Las tortugas recién salidas de los huevos, escrban la tierra hasta llegar a la superficie, en donde el sonido de las olas y la luna reflejada en la arena, las atrae hacia el mar.



En 2017, nuestro programa reubicó 72 nidos y 8.590 huevos con 7.961 tortugas que fueron protegidas hasta que alcanzaron el mar. En los últimos cuatro año, se ha llevado un archivo en Club Regina Cancún en el que se suman ya 29.500 tortugas que han sido soltadas de manera segura. Los científicos creen que normalmente menos del 10% de las tortugas bebé sobreviven hasta reproducirse – y siempre llegan a poner sus huevos en el mismo lugar en donde anidaron – entre 8 y 12 años más tarde.

Para asegurar una mayor oportunidad de éxito de supervivencia para las tortugas, Club Regina Cancún recientemente lanzó la campaña "No más popotes, salva una tortuga marina". Para reducir el consumo y desperdicio de plástico en nuestros océanos, el resort ofrece popotes, sólo cuando son solicitados por los clientes. Este objeto que tiene un uso de tan solo minutos pero tarda 500 años en degradarse, es un gran contaminante - aseguró el Gerente General, Daniel Pantaleón. Aún peor, se ha comprobado que cuando este tipo de producto plástico alcanza las aguas del océano, es mortal para la vida marina. Durante la temporada de tortugas marinas, los huéspedes encontrarán afiches y volantes en el resort para educar sobre los peligros que los productos plásticos como el popote ocasionan a nuestras amigas tortugas.

Todos nosotros - personal y huéspedes - contribuimos en los esfuerzos para hacer de este planeta un mejor lugar para vivir, tanto para humanos como para las tortugas y otras especies marinas" dijo Daniel. "Al hacer parte de esta campaña, los huéspedes sienten que un paso tan pequeño como no usar popote, puede ser la enorme diferencia entre extinción y conservación de un mejor planeta."

SI ENCUENTRA UNA TORTUGA ENTERRANDO SUS HUEVOS, ANIDANDO O UNA BEBÉ SALIENDO DE LA ARENA:

- **No Molestarlas.** Las tortugas marinas en México y en muchas otras áreas alrededor del mundo son especies protegidas bajo leyes federales.
- **Quédese en Silencio.** Hable en susurros, no use linternas ni tome fotografías con flash, no fume y manténgase al menos a 10 metros de distancia.
- **No Tocar.** Las madres se asustan fácilmente si las tocan mientras ponen sus huevos. Tocar a las tortugas bebés puede generarles contagios por gérmenes y protectores solares. No ayude a las tortugas bebé a alcanzar el mar. Aunque los bebés se arrastran hasta el agua y pareciera que es una tarea ardua para ellos, esta especie lo ha hecho por más de 200 millones de años.



CONSEJOS

EL SEGURO DE SALUD PARA VIAJEROS LE DA TRANQUILIDAD EN SUS VACACIONES

Algunos turistas que viajan, ya sea dentro de México o a cualquier lugar de Norte América, tal vez no saben que su seguro de salud no cubre emergencias y si las cubre son limitadas fuera de su país de origen.

Para quienes visitan otros países fuera de México, es necesario revisar los acuerdos que dicho país tiene con el Instituto Mexicano de Seguro Social. El Instituto, por ejemplo, no tiene acuerdos con las aseguradoras de salud de Estados Unidos. Así que quienes visitan de afuera y requieran atención médica, ya sea doctor, hospitalización o emergencias tendrá que pagar de su propio bolsillo, si no existen dichos acuerdos.

Evítese un dolor de cabeza. Los seguros de salud para viajeros ofrecen tarifas razonables y lo protegen en caso de enfermedad en el exterior y aún si su seguro incluye póliza de protección durante viajes, podría tener estipulaciones de excepción.

El primer paso es averiguar con su propio seguro. Muchos seguros ofrecen cobertura de viajes internacionales.

Para viajeros de la tercera edad que residan en Estados Unidos y tengan Medicare, este servicio podría cubrir visitas a hospitales, doctor, ambulancias y diálisis en el exterior. Otras como Medicare Advantage y Medigap son seguros suplementarios que podrían cubrir servicios de emergencia. Aplican costos de deducibles y pagos directos según [AARP](#).

Antes de viajar, tenga lista su tarjeta de seguro, su póliza de viaje y cualquier otra documentación que pueda necesitar para recibir cobertura médica.



Para nacionales estadounidenses que tengan una emergencia médica durante viajes, pueden contactar a su embajada o consulado en el sitio web (www.usembassy.gov). Para encontrar un listado de médicos, visite la Asociación Internacional de Asistencia Médica para Viajeros en el sitio web www.iamat.org.

Nuestros Socios mexicanos y canadienses deben también asegurarse de revisar sus pólizas al viajar al exterior. Ya que el Instituto Mexicano de Seguro Social no tiene acuerdos con proveedores internacionales, los mexicanos que viajan al exterior deben buscar cobertura internacional adicional.

Los canadienses también tendrían que revisar sus opciones pues fuera de Canadá, su cobertura de salud es muy limitada, según el [sitio web](#) del gobierno canadiense. En este sitio se indica que los viajeros deben revisar detenidamente los términos y condiciones de su seguro antes de viajar.

“El Gobierno de Canadá no pagará sus cuentas médicas” advierte el sitio, pero con un seguro para viajeros podrá tener mayor tranquilidad.

AL REVISAR LAS OPCIONES DE PÓLIZAS, ASEGÚRESE DE:

- Tener cobertura en los países que visita.
- Que los beneficios estándar aplican y que las condiciones médicas preexistentes están incluidas. Si el pago se le hace directamente al proveedor o se hace directamente de su bolsillo y luego se pide reembolso. Cuáles son las exclusiones, límites o condiciones preexistentes que aplican en cada caso. Y si hay límites basado en actividades.
- Que la compañía tenga una línea gratuita de teléfono y agentes disponibles que puedan ayudarle a coordinar su cuidado médico con personal que hable su mismo idioma.
- Que incluya evacuación médica y repatriación o que especifique el costo. Si no tiene cobertura, esto podría costarle cientos de miles de pesos, dependiendo del lugar y la condición. Asegúrese de revisar los beneficios de su tarjeta de crédito pues algunos cubren transporte, evacuación y otros accidentes.

POSTAL DE NUESTROS SOCIOS

Di Lincoln en Club Regina Los Cabos



Di Lincoln, de Ware, Massachusetts, ha sido Socia por más de 15 años. Este año, ya ha visitado Club Regina en Cancún y Los Cabos, y este verano, su hijo y nuera pasarán una semana en Hawái en Raintree Kona Reef para asistir a una boda de amigos. La familia Lincoln sabe cómo sacar provecho de su membresía, y en sus propias palabras Di nos dijo: "cada vez disfrutamos más y más."

Di y su novio, Dave, recientemente regresaron de una relajante estadía en Club Regina Los Cabos. Dave nunca había visitado Los Cabos y éste es uno de los lugares favoritos de Di, así que de un momento para otro, decidieron que era el lugar ideal para escapar. Además, Di agregó: "¡su comida favorita es el aguacate! ¿El resultado? ¡Nuestra estadía fue estupenda! La ubicación y como cuidan meticulosamente la propiedad hacen que sea un lugar hermoso, casi indescriptible".

Durante su estadía en el resort, Di compartió con nosotros en Facebook algunas de sus fotos. Cautivados por la belleza de sus fotos, los colores vibrantes y la composición, le preguntamos si era fotógrafa profesional: "No" dijo, "realmente es muy fácil tomar buenas fotografías aquí – es absolutamente hermoso".

Los Socios a menudo nos comentan que es nuestro personal el que hace que sus vacaciones sean maravillosas. Intentamos proveer un excelente servicio, y muchos nos dicen que va más allá, tanto que al llegar al resort sienten que están llegando a su propio hogar a visitar viejos amigos. Aunque fue la primera visita de Dave, Di nos dijo que se sintieron así: "Todos en el personal fueron fabulosos, atentos y serviciales. Tomaron en cuenta todos nuestros deseos; destacando especialmente al personal de la alberca – su servicio fue increíble (y los cocteles en la hora feliz estaban deliciosos). Simplemente nos relajábamos en la alberca conociendo nuevos amigos. ¡Nos sentimos como en familia!"

"El ambiente familiar y amigable es maravilloso; comienza con el personal y se extiende a los Socios y huéspedes en el resort". Todos parecen estar disfrutando y se ve que

están tan relajados que es fácil empezar una conversación y terminar de amigos. ¡Siempre encuentras algo en común! Te encuentras con las mismas caras familiares y en el momento menos pensado, ya nos estamos cuidando las sillas en la alberca para estar juntos".



"...realmente es muy fácil tomar buenas fotografías aquí – es absolutamente hermoso."

Di y Dave claramente tuvieron unas vacaciones maravillosas en Club Regina Los Cabos. Como Socia de varios años, nos preguntábamos si éste era su resort favorito y esto nos contestó: "Es difícil elegir, disfruto mucho de Cancún por la playa y porque es más fácil el trayecto desde donde estamos... pero amo la propiedad y la ubicación de Cabo – tanto como para viajar todo un día para llegar y aún querer volver".

¡NOS ENCANTARÍA CONOCER SU HISTORIA! Si acaba de regresar de vacaciones en uno de nuestros resorts y quiere compartir su experiencia y fotos con nosotros, puede enviarlas vía mensaje privado en nuestras páginas de [Facebook](#) o etiquetarnos en [Instagram](#) (asegúrese de que su cuenta sea pública para poder verla). Y recuerde, al publicar sus fotos, use el hashtag **#MyRaintree**.

MI RAINTREE

RESUMEN DE LAS REDES SOCIALES

Apreciación del Personal

Alejandro Da Silva Muchas felicidades que siga el éxito



Ron Hodges Very richly deserved! You all provide a wonderful experience for your guests...which is why we think of CR Cabo as "our happy place". 😊

Phyllis Kornbluh Levitt Great recognition of superior and welcoming guest relations for the people who make Club Regina our other Home.... ❤️

Rose Huerta THE SPEED OF THE TEAM IS DETERMINED BY THE SPEED OF THE LEADER.....FELICIDAD...MUY BUENO EMPLEADOS. EL MEJOR DE TODOS. BESOS Y ABRAZOS TODOS EL MUNDO!!!!!! QUE DIOS TE BENDIGAL! ❤️❤️❤️🙏👑☀️

John Harden We love our friends at Club Regina - from Olivia to the newest member of the Team! We'll see you in February for our 20th visit!



Jackie Ritter-Vogel Please brag. You are all so wonderful, welcoming, helpful...this award is SO well deserved!!!!

Algunas de las fotos más populares en nuestras redes sociales son las que muestran a nuestro equipo. El pasado mes de abril, RCI le concedió a Club Regina Los Cabos los premios de Gold Crown en hospitalidad y el premio a la Excelencia en el Servicio, basado en la satisfacción del huésped. Al publicar la foto del equipo con los premios, recibimos comentarios increíblemente hermosos y esto significa muchísimo para nosotros.

Así que queremos aprovechar este momento para agradecerles a todos por sus palabras y para invitarlos a que sigan en contacto con nosotros a través de [Facebook](#), [Instagram](#) y [Twitter](#). Comparta con nosotros sus fotos y sus experiencias. ¡Nos encantaría estar en contacto con ustedes! #MyRaintree

MIENTRAS TANTO, CONOZCA COMO PARTE DE NUESTRO MARAVILLOSO PERSONAL HA ESTADO DISFRUTANDO SU TIEMPO CON LOS SOCIOS:



PERSONAL DESTACADO



EDELBERTO SOTO

BOTONES/CONDUCTOR DESDE 1999
CLUB REGINA LOS CABOS



MEJOR COLABORADOR DEL FRONT 2017



¿Cómo es un día típico en su trabajo? Me gusta que todos los días son diferentes y trae nuevos retos y eso es lo que me gusta mucho. Ayudo a los Socios desde su llegada, estancia y hasta su salida, muy personalizada.

Hemos visto en las redes sociales que los Socios le dicen "Gato". ¿Por qué le dieron este apodo? Mi antiguo supervisor me lo puso hace muchos años porque decía que siempre estaba contento y con una sonrisa en la cara como "Félix, El Gato". Después de un tiempo todos me empezaron a llamar "Gato", hasta algunos Socios. Me gusta ser reconocido por estar contento y por tener una sonrisa en la cara.

¿Tiene alguna experiencia que recuerde con cariño que involucre a un Socio? Hay muchas, pero lo mejor es cuando me reconocen y preguntan por mí. Una vez un Socio muy joven me saludó "hola gato, ¿cómo estás?" y no lo reconocí, luego me di cuenta de que era el nieto de un Socio y me impresionó que tuviera un nieto y de que lo conocía desde hace tantos años.

¿Qué hace de Raintree una compañía en la que quiera trabajar por tantos años? Éste es un lugar en el que puedes ser tú mismo y tener amistades duraderas con tus compañeros y Socios. Aunque hay por supuesto reglas y estándares a seguir, siempre se siente como que somos familia. La gente constantemente me pregunta cómo es posible que lleve tantos años en la misma posición y yo siempre contesto que es porque amo lo que hago y me parece divertido.

Mencionó que los compañeros son como una familia, ¿cuáles son algunas de las cosas de las que disfrutan juntos? Me encanta compartir en las reuniones mensuales porque son dinámicas y los empleados son reconocidos por su trabajo. Sin embargo, mi época favorita es la fiesta de Navidad en Club Regina. ¡Ahí es cuando de verdad veo a mi familia del trabajo disfrutar de un buen rato!

¿En dónde es normal verlo en sus días libres? Me gusta ir a diferentes pueblos con mis hijas y manejar distancias largas para conocer lugares.

¿Qué es lo que más le gusta hacer en Los Cabos? Me encanta pasear en bicicleta porque es una buena manera de disfrutar de la naturaleza.

SUSCRIPCIÓN A ESTADOS DE CUENTA EN LÍNEA*

JULIO 2018

Continuando con los esfuerzos de Raintree Vacation Club de ser más cuidadosos con el medio ambiente, los Socios podrán ahora optar por estados de cuenta en línea para sus Cuotas de Mantenimiento en vez de estados de cuenta impresos enviados por correo. ¡Los estados de cuenta en línea se enviarán ahora en español para Socios con dirección en México!

Al visitar nuestro sitio web de www.raintreevacationclub.com e ingresar con sus credenciales, los Socios podrán elegir este beneficio siguiendo los pasos a continuación:

- 1. Ingrese a [raintreevacationclub.com/es](http://www.raintreevacationclub.com/es) con sus credenciales y haga clic en “**Pague su Cuota de Mantenimiento**”**



- 2. En la sección de Opciones, seleccione “**Historial de Estado de Cuenta Electrónico**”:**



- 3. Esto abrirá su estado de cuenta en línea.**

- 4. Marque la caja de “**Envíeme Notificaciones de Estados de Cuenta en Línea**”.**



Seleccione en cual de las cuentas le gustaría recibir sus estados de cuenta en línea.

Seleccione el correo electrónico que ya ha estado en uso en la cuenta usando el menú desplegable y haciendo clic en “**Seleccione un Correo Electrónico**”. Si el correo electrónico que prefiere usar para recibir los estados de cuenta no está en esta lista, haga clic en “**Ingresar un Correo Electrónico**” y agréguelo.

Haga clic en el botón “**Guardar Cambios**”.

- 5. Los Socios recibirán un correo electrónico pidiendo que confirme esta acción. Luego verá estos mensajes:**



- 6. Desde el correo electrónico que se le envía para confirmar, haga clic en el enlace y una página nueva se abrirá para confirmar el correo electrónico”:**



¡Así de fácil! Si tiene dudas o necesita ayuda para ingresar a nuestro sitio web, por favor no dude en comunicarse con un Guía Vacacional Raintree llamando al 01.800.667.2711 desde el interior de la república mexicana o al 5283.0848 desde la Ciudad de México. También puede contactar al departamento de Atención al Socio enviando un correo electrónico a memberservices_esp@raintreeclub.com.

*Disponible solo en inglés y español, dependiendo del país de residencia

CLUB REGINA LOS CABOS

ESPECIALES EN GOLF



En asociación con **QuestroGolf**, los Socios que se alojan en Club Regina Los Cabos pueden ahora jugar golf en los tres campos de golf cercanos con precios de descuento. Estos precios especiales varían por temporada. Los precios del 1ro de julio al 31 de octubre de 2018 son las siguientes:

PRECIOS PREFERENCIALES USD RONDA INDIVIDUAL	CABO REAL PÚBLICO ASOCIACIÓN	CAMPESTRE SAN JOSÉ PÚBLICO ASOCIACIÓN	PUERTO LOS CABOS PÚBLICO ASOCIACIÓN
18 HOYOS TWILIGHT 12:30 PM	\$180.00 \$150.00 USD \$125.00 \$105.00 USD	\$140.00 \$120.00 USD \$100.00 \$85.00 USD	\$210.00 \$180.00 USD \$150.00 \$130.00 USD
PROMOCIÓN FORE PARA 4 PRECIOS POR GRUPO DE 4 (*NO HAY RESTRICCIÓN DE TIEMPO)	\$480.00 USD	\$420.00 USD	\$580.00 USD INCLUYE COMIDA & BEBIDAS

PASE 2^{DO} RONDA

\$260.00 USD

PASE 3^{RA} RONDA

\$345.00 USD

PASE 5^{TA} RONDA

\$525.00 USD

Las rondas pueden ser jugadas en cualquiera de los tres campos de golf • Cada pase usado en Puerto Los Cabos incurrirá en un cargo de \$20 dólares por tener todo incluido en comida y bebidas • Los pases de golf son personales e intransferibles • Los pases de golf son válidos por 14 días, a partir de la primera ronda

Todos los precios y promociones son válidos hasta para 12 jugadores. Aplica un cargo adicional para grupos mayores de 12.

POLÍTICAS DE QUESTRO GOLF

Política de Cancelación: Nuestra política de cancelación es de 24 horas de anterioridad. Si necesita cambiar o reducir el número de jugadores en su grupo, por favor notificar con al menos 24 horas antes de su juego, de lo contrario, se cobrará el precio completo.

El precio del Green: 18 hoyos, un carrito de golf compartido por ronda, acceso al campo antes de la ronda y agua embotellada.

Nuestro Tiempo de Juego es 4 horas y 30 minutos. Al hacer la reservación usted queda en conocimiento y en acuerdo con estos requerimientos de tiempo.

Código de Vestir (Golfistas y Conductores): Se requiere el uso de prendas de vestir apropiadas para golf. Se permiten las camisas de cuello y shorts estilo Bermuda o de golf. Por favor tenga en cuenta que no se permite el uso de jeans, trajes de baño,

shorts cortos, camisetas, camisas estilo halter, camisas sin manga, ni chandlas.

No se permite traer comida ni bebidas

Se permiten los **Conductores (Riders)** sujeto a disponibilidad de carritos de golf y no se garantiza con anterioridad. Por favor contacte el campo de golf el mismo día de su juego para confirmar disponibilidad. Los precios de los conductores es de \$45 dólares en Puerto Los Cabos y \$35 dólares en Cabo Real y Club Campestre San José.

ALQUILER DE CLUB: DISPONIBLE A \$55.00 USD

Precios sujetos a cambio

Puede ver fotos de alta resolución de los campos de golf aquí:
<https://www.questro.net/QUESTRO-GOLF>.

20%

DE DESCUENTO EN
TARIFAS DE RENTA*

EN RESERVAS HECHAS 14 DÍAS ANTES DEL CHECK-IN

ESTADÍAS DE ÚLTIMO MINUTO EN TODOS LOS RESORTS



CIMARRON GOLF RESORT

15% de descuento en Estudios y unidades de 1 Recámaras

Del 1ro de junio de 2018 al 31 de octubre de 2018

[RESERVE AQUÍ](#)



VILLA VERA PUERTO VALLARTA

15% de descuento en Estudios

Del 1ro de julio de 2018 al 31 de octubre de 2018

[RESERVE AQUÍ](#)

*Las reservas se deben hacer entre el 1 de junio de 2018 y el 31 de octubre de 2018.

Todas las reservas están sujetas a disponibilidad.



iElige tu *paraíso*!

Playas, Ciudades y Montañas – WOW! No importa cuál es tu paraíso, RCI puede ayudarte a llegar ahí! Los hoteles afiliados a RCI® están ubicados en emocionantes destinos a lo largo del país (y alrededor del mundo) para que nunca te limites en las vacaciones de tus sueños.

DESTINOS POPULARES*



MYRTLE BEACH
SOUTH CAROLINA



SAN ANTONIO
TEXAS



SEDONA
ARIZONA

Mira, reserva y viaja con RCI.

5283 0848 / 01800 424.6532

La participación en el programa de intercambio RCI Points® como Socio Raintree requiere una cuota adicional después del primer año de membresía.

*Estas vacaciones están limitadas y sujetas a disponibilidad.

CST: 2046555-50. El registro como vendedor de viajes no constituye aprobación del estado de California. Reg. No. ST-26552 del vendedor de viajes de Florida.

Registro No. 2002-0793 del vendedor de viajes de Nevada Seller of Travel Registration No. 2002-0793 del vendedor de viajes de Washington.

RCI y las marcas relacionadas son marcas comerciales registradas y/o marcas de servicio en Estados Unidos e internacionalmente. Todos los derechos reservados.

9998 North Michigan Road, Carmel, IN 46032

©2018 RCI, LLC. Todos los derechos reservados.